

COMMUNIQUÉ

Civrieux d'Azergues le 03/03/2025

MGA

La Maison MGA annonce l'acquisition d'ALCYM et renforce son expertise en ingénierie mécatronique et dispositifs médicaux !



Civrieux d'Azergues, le 3 mars 2025 – La Maison MGA, acteur majeur de l'innovation, des tools pour la techbio et de la fabrication de solutions industrielles pour la santé et les semicond, annonce l'acquisition d'ALCYM, bureau d'études spécialisé en mécatronique et développement de dispositifs médicaux basé à Saône (25).

Cette acquisition stratégique permet à la Maison MGA de renforcer ses capacités en conception, prototypage et innovation, en complément de son expertise en industrialisation et production. ALCYM apportera ses compétences clés en ingénierie mécatronique, électronique embarquée et développement de solutions médicales de haute précision.

« *En intégrant ALCYM, nous renforçons notre position d'acteur incontournable dans la recherche, le développement et l'industrialisation de technologies innovantes. Ensemble nous allons accélérer la mise sur le marché de nouvelles solutions, notamment dans le domaine de la techbio, des biotechnologies et du diagnostic médical* », déclare Hervé de MALLIARD, président de la Maison MGA.

ALCYM conservera son positionnement en tant que bureau d'études tout en bénéficiant des capacités industrielles de MGA MedTech et des synergies offertes par les autres entités de la Maison MGA. Ensemble, les équipes travailleront à concevoir et produire les solutions industrielles et médicales de demain.

« *Intégrer la Maison MGA, c'est une chance unique pour apporter nos compétences et notre savoir-faire pour dérisquer les projets d'innovation et inventer les solutions attendues par nos clients et ceux de la Maison MGA* », souligne Olivier CHABOD, dirigeant d'ALCYM qui poursuit l'aventure avec la Maison MGA.

À propos de la Maison MGA

Maison MGA est un acteur industriel français spécialisé dans l'innovation, la conception, le développement et la fabrication de technologies de pointe pour la santé et les semi-conducteurs. Alliant ingénierie de précision, innovation et savoir-faire, nous accompagnons nos clients dans la création de solutions sur mesure. Ancrés dans l'excellence industrielle, nous façonnons l'avenir avec audace et engagement.

À propos d'ALCYM

Fondée en 2009, ALCYM est un bureau d'études reconnu pour son expertise en mécatronique et développement de dispositifs médicaux. Grâce à une équipe multidisciplinaire, l'entreprise accompagne ses clients dans la conception, le prototypage et la validation de produits technologiques complexes.

Contacts :

Hervé de MALLIARD : herve@maisonmga.fr

Grégoire de LANGAUTIER : gregoire@maisonmga.fr +33 6 09 41 99 98 - www.maisonmga.fr